
Große Städte wie Berlin
sind voll mit Müll

Der Nordpol schmilzt, weil
es immer wärmer wird.

Hitze verursacht Dürren.
Der trockene Boden kann
Regen dann nicht mehr

aufnehmen und es kommt
zu Überschwemmungen.

Durch Autos und Industrie
wird viel CO2 ausgestoßen

Sie befeuchten den Boden
damit die Pflanzen wachsen

Sie bepflanzen Häuser und
bringen die Menschen dazu,
mehr Fahrrad zu fahren

Sie bringen die Kälte zurück

Sie hindern die Menschen
daran, Bäume zu fällen

Sie säubern die Stadt

Sie bauen 100 Windräder


